

Protokoll über die

Ordentliche Mitgliederversammlung
des Vereins zur Förderung der Pfadfinder/innen des Stammes der Raben e.V.,
Eingetragen am Amtsgericht Freiburg, Vereinsregister Nr. 2083
im Pfadfinderheim, Hermann-Mitsch-Str. 57, 79108 Freiburg
Sonntag, 21.04.2013, 18:15-20:08 MESZ

Anwesende Mitglieder: 8 Personen (s. Teilnehmerliste, Anlage zum Protokoll)

Protokollant: Karsten F. Kröncke

Tagesordnung

1. Begrüßung

Der Vorsitzende Jan Blaß begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass ordnungsgemäss fristgerecht eingeladen worden und die Versammlung beschlussfähig ist. Die Tagesordnung wurde angenommen.

2. Wahl des Protokollanten

Zum Protokollanten wurde Karsten F. Kröncke einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an.

3. Jahresbericht des Vorstands, Jan Blaß berichtet:

Der Verein hat aktuell 38 Mitglieder. Im Namen des Vereins beglückwünschte er Peter Ehemann zum 70. Geburtstag und bedankte sich mit einem Präsentkorb für sein jahrzehntelanges aktives Wirken für das Pfadfinderheim und die Jugendbewegung.

Das Hüttenbuch mit den vielen Eintragungen weist auf die vielseitige Nutzung des Pfadfinderheimes durch die Pfadfinder hin.

Die Gemeinnützigkeit wurde erneut vom Finanzamt bestätigt. Die Satzungsänderung wurde nicht beanstandet.

Die im September 2012 geänderte Nutzungsänderung, das Pfadfinderheim betreffend, fand Zustimmung. Weitere Gesprächstermine zwischen Förderverein und Stamm der Raben sollen je nach Bedarf im Jahr stattfinden.

Wegen des Gasanschlusses für das Pfadfinderheim liegen die Kosten vor. Er beträgt 2.000 Euro, vorausgesetzt die nachbarlichen Vereine würden auch einen wollen. Im Falle einer Zusage erklärte sich Peter Ehemann bereit, den Anschluss für das Pfadfinderheim zu spenden. Von Fritz Ehemann kam der Vorschlag, alternativ UV-Kollektoren zu prüfen.

Die drei Aussenwände des Heimes wurden, unter Mithilfe des Fördervereins, vom Stamm gestrichen. Ausserdem erhielten die Gartengeräte neue Stiele und ein neuer Schliesstürzylinder wurde in die obere Tür des Heimes eingesetzt.

Stamm, Lucia Vallerius berichtet:

Die Mitgliederzahl schwankt um die 40 Personen. Es gab in 2012 zahlreiche Wochenendfahrten, dazu ein Pfingst- und Wölflingslager und eine Sommerfahrt nach Schweden. Der Stamm nahm am Singewettstreit auf Burg Rheinfels teil, es gab ein Eltern- und Stammesfest im Oktober; ein Arbeitswochenende an der Hütte in Hinterzarten, Gruppenleiterkurse, Landesdelegierten-Versammlung und Besuch von einer Gruppe des Deutschen Pfadfinderbundes (DPB) aus Hamburg sowie von Pfadfindern aus Italien. Für 2013 ist die Teilnahme am Bundeslager geplant und die Betreuung von Pfadfindern aus Kasachstan, die im August erwartet werden. Dafür läuft eine Spendenaktion an. Im Stadtjugendring gibt es die Mitarbeit am Projekt „Jugendarbeit und Schule“.

Berichte der Beiräte

Rita Gut, Homepage: aktualisiert und betreut weiterhin die Ergänzungen.

Peter Aly setzt seine Arbeit am Internet-Archiv fort (Geschichte der Freiburger Pfadfinder).

<http://www.aly.de/pfadfinder/index.php/Hauptseite>

Bericht zur „Hütte Hinterzarten“: Altpfadfinder-Verein unverändert stabil hinsichtlich Finanzen und Mitglieder; die Hütte erfreut sich das ganze Jahr über grosser Beliebtheit bei den Pfadfindern von nah und fern. Die in 2011 begonnene umfangreiche Sanierungsarbeit (Küche, Vorraum) konnte in 2012 wegen Krankheit noch nicht beendet werden, sie soll aber Mitte 2013 zum Abschluss kommen.

Kassenbericht

Die Kassenübergaben von Antoinette Müller auf Rita Gut verlief reibungslos. Rita erläuterte die Ein- und Ausgaben und übergab dazu eine detaillierte Aufstellung. Kassenstand per 31.12.2011: 8.016,18 Euro.

Davon bleiben auf dem Geldmarkt-Konto 4.068,52 Euro (Rücklage für Sanierungen). Auf dem Girokonto bleiben 3.947,66 Euro.

4. Kassenprüfungsbericht

Karsten Kröncke berichtete, auch im Namen des zweiten Prüfers Karl-Heinz Schleicher, alle Positionen einzeln gesehen und geprüft zu haben. Es gab keine Beanstandungen. Alles in bester Ordnung. Er dankte Rita Gut für ihre Leistung. Dem schloß sich die Mitgliederversammlung an.

5. Beschluss über Verwendung des Überschusses

Vorschlag: Der Überschuß bleibt auf den Konten und wird für den Unterhalt des Pfadfinderheimes verwendet. Er wird einstimmig angenommen.

6. Entlastung des Vorstandes

Die Mitgliederversammlung entlastete den gesamten Vorstand einstimmig. Die Mitgliederversammlung dankte dem Vorstand für die gute Arbeit.

7. Wahlen, Die Leitung übernahm Rita Gut

2. Vorsitzende/Vorsitzender für 2013-2015

Zur Wahl stellte sich Fritz Ehemann. Er wurde einstimmig gewählt. Fritz Ehemann nahm die Wahl an. Die Mitgliederversammlung dankte ihm.

Kassenführung für 2013/2014

Zur Wahl stellte sich Rita Gut. Sie wurde einstimmig gewählt. Sie nahm die Wahl an.

Rechnungsprüfung für 2013/2014

Zur Wahl stellten sich Karl-Heinz Schleicher und K. F. Kröncke. Beide wurden einstimmig gewählt. Sie nahmen die Wahl an.

Beirat

Einstimmig wurden gewählt: Karl-Heinz Schleicher (Schaffi), Rita Gut, Karsten F. Kröncke. Sie nahmen die Wahl an.

8. Aufgaben und Planungen des Vereins zusammen mit dem Stamm in 2013

Bei guter Witterung wird die 4. Aussenwand mit einem neuen Holzschutz versehen. Unter Anleitung des Vorsitzenden soll in die meterlange Bohle der Schriftzug „Pfadfinderheim“ eingraviert werden. Eingangstreppe und Wasserstelle mit Natursteinmaterial ergänzen bzw. neu plätteln. Gelände und Fördervereinsraum aufräumen.

9. Verschiedenes

Der im Technikraum abgestellte Motorrasenmäher ist zu entsorgen (verkaufen oder verschenken).

Freiburg, 21.04.2013, Ende um 20:08 MESZ



(Protokollant: Karsten F. Kröncke)

(1. Vorsitzender: Jan Blaß)

Anlage

- Anwesenheitsliste